

病児保育室にここをご利用の皆様へ

あずま子ども家庭クリニック

院長 東 克己

全国瞬時警報システム(Jアラート)における対応について

日頃より病児保育室にここをご利用いただきましてありがとうございます。

先日 弾道ミサイルが発射され北海道に着弾の恐れがあるということでJアラートが発信されました。Jアラートは弾道ミサイル発射の他、緊急地震速報、津波警報、気象警報などの緊急情報などに発信されます。

今後も万が一の事態を想定し Jアラートが発信された場合の基本対応についてお知らせいたします。
皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

Jアラート発信の基本対応について

安全が確認できるまでクリニックおよび病児保育室の開始時間が遅れます。

ご利用前(9:00前)に発信された場合

安全が確認されるまでは 病児保育室のご利用をお控えください。

職員が出勤していない場合もあります

利用者、保護者のそれぞれの状況により 身の安全を確保してください。

保育中に発信された場合

安全が確認できるまで窓から離れ 机などの下に身を隠します。また状況によってはクリニックの庭および近隣の公園に避難している可能性もあります。

・ その他

状況によっては 利用者の安全確保のため お迎えの要請又は休室になる場合もあります。
ご了承ください。

ご家庭での避難の参照にしてください

内閣官房国民保護ポータルサイト

北海道弾道ミサイル落下時の行動

<https://www.kokuminhogo.go.jp/kokuminaction/index.html>

<https://www.pref.hokkaido.lg.jp/sm/ktk/kts/oshirase.html>